

Tres centros educativos españoles en el "top 10" de la ciencia - El Economista - 15/04/2015

Tres centros educativos españoles en el 'top 10' de la ciencia

P. G. N. MADRID.

Tres universidades españolas se encuentran en el top ten de las mejores instituciones iberoamericanas por publicaciones científicas realizado por Scimago Lab.

La Universidad de Barcelona ocupa el puesto cuatro (con 21.441 investigaciones), la Autónoma de Barcelona el ocho (con 17.758 investigaciones) y la Complutense en el 10

(con 17.220 investigaciones). La Universidad de Sao Paulo (con 55.659 investigaciones) lidera la lista y le sigue la de Lisboa. También están la lista México con siete; Argentina, Chile, y Colombia con tres.

El informe destaca que el 75 por ciento de las publicaciones de investigaciones científicas españolas depende de las universidades. España es el primer con más universidades dentro de los 100 primeros

puestos (42), seguido de Brasil (32).

El estudio analiza cinco años, desde 2009 a 2013, y en el que se han utilizado unas 30.000 revistas y 50 millones de documentos para comprobar las publicaciones científicas.

Se ha incrementado sostenidamente el número de instituciones de educación superior iberoamericanas con actividad científica. Alrededor de 300 universidades (17

por ciento) han comenzado a realizar publicaciones científicas internacionales. En el otro lado de la moneda, están Argentina y Venezuela donde se observa un decrecimiento en el número de instituciones con producción en revistas internacionales.

En 2015, casi la mitad de las instituciones de educación superior iberoamericanas están concentradas en dos únicos países, Brasil y

México, seguidos de Colombia y España.

El *ranking* en su última edición incluye 1.753 instituciones de Educación Superior de Latinoamérica, España y Portugal.

El estudio ayuda a los usuarios a evaluar el tamaño de la producción, el impacto científico, la especialización temática o las redes de colaboración internacional entre instituciones.